

Neues von der Ministrantenschar Abtwil St. Josefen

Zu unserer Ministrantenschar in Abtwil gehören aktuell 21 Kinder und Jugendliche von der vierten Klasse bis zu den Oberministrantinnen, die bereits aus der Schule ausgetreten sind. Nach der Aufnahme von fünf neuen Minis haben sie sich im 2024 zu einer lebhaften und motivierten Gruppe zusammengefunden. Sie haben sich an den vielen abwechslungsreichen Feiern mit Freude und Elan eingesetzt. Bei den grossen Einzügen, dem Dienst am Altar oder mit dem Weihrauch zeigten sie nicht nur an den zentralen liturgischen Feiern und Hochfesten wie Palmsonntag, Ostern, Erstkommunion, Pfingsten und Weihnachten viel Einsatz. Die kleiner werdende Schar und weniger Routine forderte sie so manches Mal auch heraus, was ihnen, nach ihren eigenen Worten, aber gleichzeitig auch viel Freude machte und ihren Ehrgeiz weckte. Diese Freude spürte man auch beim Gottesdienst des Patroziniums am Sonntag, 17. März, der Feier des Totengedenkens vom 1. November und rund um die Weihnachts- und Neujahrszeit.

Die Minis sind auch an den Ministrantenhöcks und beim fröhlichen Beisammensein gerne mit dabei. So haben sie im 2024 zum Beispiel eine Wand des Raums im Untergeschoss des Pfarreiheims gestaltet, Bilder gesprayt und am Sonntag 8. Dezember – gemeinsam mit Minis aus Engelburg – dem Hl. Nikolaus hinterhergejagt. Ein spezielles Highlight war die Reise mit Brigitta Schmid Pfändler und Anto Blazevic in die Glasi Hergiswil, wo sie die Glasbläserkunst gleich selber ausprobieren durften.

Ein fester Fixpunkt im Ministrantenjahr ist immer der Gottesdienst zur Ministrantenaufnahme und -verabschiedung. Am Sonntag 24. November wurde Carmen Luterbacher neu in die Schar aufgenommen. Gleichzeitig wurden Elias Rechsteiner und die langjährigen, verdienten Oberministranten Maria Mock und Julian Luterbacher verabschiedet. Ihnen und allen Minis gilt ein herzliches „Vergelt` s Gott“ für ihren Dienst in unseren Gottesdiensten und ihr Wirken in unserer Schar. Für die Zukunft wünschen wir ihnen alles Gute und viel Freude auf ihrem Weg durch die Lehr- und Schulzeit mitten hinein ins Berufs- und Gesellschaftsleben.

Brigitta Schmid Pfändler

Präses der Ministrantenschar und Pfarreibeauftragte